

NICE - MATIN
19/04/1995

AGENDA

Club des poètes. — A 15 heures, salle du Grand-Hôtel de Noailles, 35 bis, boulevard Raimbaldi : « L'humour anglo-saxon ». **G.E.R.I.A.** (Groupe d'étude, de recherche, d'information et d'action pour la promotion du 3^e âge). — A 15 heures, salle de Saint-Pierre-d'Arène, 52, rue de la Buffa : « Gérontologie sociale ». **Association méditerranéenne de psychologie gérontologique.** — A 20

heures, faculté des lettres, amphithéâtre 68, 98, boulevard Edouard-Herriot : « Souffrance, soins palliatifs et accompagnement ». **Union compagnonique du tour de France des devoirs unis.** — A 20 heures, au siège, quai Lympia, réunion mensuelle : compte rendu du rassemblement des jeunes, compte rendu des dernières conférences, examen de candidatures, agapes fraternelles.

Des lauriers pour le film « Michel le sidéen »

Le 5^e festival international du film médical et de santé qui s'est tenu début avril à Mauriac, dans le Cantal, a décerné son prix 95 à une œuvre niçoise. Il s'agit du film *"Michel le sidéen, hymne à la vie. Une destinée"*, réalisé par le D^r Salimpour, médecin psychiatre. Ce praticien s'est spécialisé dans le soutien psychologique aux malades en phase terminale, notamment les patients atteints de cancers ou victimes du sida.

Sa méthode d'entretien s'intègre à une discipline — la psycho-oncologie — qui se pratique désormais de plus en plus dans les hôpitaux. A Nice, des praticiens y sont spécialement formés et un diplôme leur est délivré.

L'intérêt du film réalisé par le D^r Salimpour permet justement de voir, à partir du cas

concret de Michel le sidéen, comment le malade en phase terminale en assume progressivement l'éventualité de sa mort, et à surmonter ce stress ultime, illustrant cette remarque lumineuse de J. Champeau : « *La mort n'est pas un échec ; c'est le mal-mourir qui l'est.* »

Le film réalisé par le D^r Salimpour est régulièrement présenté dans les congrès médicaux relatifs au sida et au traitement des malades en phase terminale, en raison de son intérêt pédagogique. On peut se le procurer auprès du Centre Antoine Lacassagne.

La distinction obtenue à Mauriac fait ainsi honneur à toute l'équipe thérapeutique du centre et, au-delà, à l'ensemble du CHU niçois.